

Nachruf!

Im April 2024 verstarb unser Gründungsmitglied und Ehrenvorsitzender Helmut Hausner.

Er führte den Volkswanderverein „ Gut Fuß Bauernheim 1984“ 25 Jahre als Vorsitzender.

Er war das „Herz“ des Vereins. Sein unermüdlicher Einsatz für die Wanderer und Wanderinnen wird uns immer in Erinnerung bleiben.

Wenn wir an „Gut Fuß Bauernheim“ denken sehen wir immer Helmut Hausner vor uns.

Durch die Mitgliedschaft des Vereins in der Europäischen Volkssportgemeinschaft Deutschland e.V. seit 1984 war er auch hier in verschiedenen Positionen ehrenamtlich im Einsatz. Zeitweise als Schatzmeister und Abzeichenwart. Als Ehrenmitglied der EVG-D unterstützte er den Wanderverband bei Veranstaltungen an der Kasse. So war er bei den Europawandertagen Pfingsten 2023 in Buseck noch 2 Tage an der Kasse im Einsatz.

Sein Wille die Wanderbewegung zu unterstützen war unbeschreiblich.

Er wird in unserer Erinnerung weiterleben.

Wir werden Ihn nicht vergessen.

Volkswanderverein „Gut Fuß Bauernheim !984!

Der Vorstand

- Vorsitzende Karin Keipke